

# 循环冷却器 循环冷却器 东联热工

产品名称	循环冷却器 循环冷却器 东联热工
公司名称	江门市东联热工设备有限公司
价格	398.00/个
规格参数	加工定制:是 类型:循环冷却器 品牌:东联热工
公司地址	广东省江门市鹤山市雅瑶镇建业路1号1座
联系电话	18219118579 18813800314

## 产品详情

### 江门市东联热工设备有限公司

江门市东联热工设备有限公司(以下简称“东联热工”)坐落于广东省江门市江沙工业走廊朝阳工业区，是一家港商独资企业，专业生产和供应钎焊板式热交换器。东联热工拥有全套冲压生产设备、全自动真空钎焊炉、氦检漏仪等专业生产和检测设备，产品模具开发设计、换热器设计应用达到国际领先水平。公司全面执行iso9001-2000标准的质量认证体系，以稳定优异的质量、快速的专业服务满足客户的需求。东联热工生产的钎焊板式热交换器是一种优质高效的换热器——“东联板换”，广泛应用于:1、制冷应用方面: 冷凝器、蒸发器、余热回收、经济器、油冷却器、复叠制冷等。2、供热应用方面: 高温采暖水、生活用水、工艺用热水、蒸汽用水等。3、工业应用方面: 各种加热和冷却工艺。“东联板换”——调节冷暖，引导热能！

east-alliance thermal equipment co.,ltd located in chaoyang industrial park, jiangmen city, guangdong province, is a wholly-owned hongkong enterprise, professional production and supply of brazed plate heat exchangers. east-alliance has a set of stamping production equipment, automatic vacuum brazing furnace, helium leak detector. the heat exchanger development and mould design in east-alliance achieves the international advanced level .the company attains iso9001-2000 international quality system authentication, and focus on meeting customer requirements by excellent products and professional service. the brazed plate heat exchanger in east-alliance is widely used in these areas: 1、refrigeration applications: condensers, evaporators, recovery of waste heat, economizer , cascade refrigeration and so on. 2、heating applications: high-temperature heating water, domestic water, hot w

ater in industrial, steam water and so on. 3、 equipment applications: variety of heating and cooling technology. east-alliance – exchange the heat , regulate the temperature!

本公司经营钎焊板式换热器，质量保证，欢迎咨询洽谈。

换热器的特点

1. 结构紧凑，容易安装

使用了薄板片，换热系数高，滞液量少；

2. 重量轻

仅相当于管壳式换热器的20-30%；

3. 用水量少

换热效率高，在同一冷却工况下只需要相当于管壳式换热器的1/3的冷却水流量；

4. 经久耐用

能承受高温（200℃）和高压(3.0mpa)；

5. 污垢系数底

高端流降低了污垢系数，从而减少了清洗的次数。

钎焊板式换热器的选材

1、整机主要采用316L超低碳不锈钢。

2、采用99.95%的纯紫铜作为焊料。

联系人：13570098780张先生。

qq:570491197

本产品的加工定制是是，类型是循环冷却器，品牌是东联热工，型号是EATB15，结构形式是立式，型号种类是TB